

DIARIO MEDICO

Fecha: 03/04/2013 Sección: GESTION

Páginas: 4

Esteve y Leche Pascual se alían en diabetes

MADRID REDACCIÓN

La compañía farmacéutica española Esteve y el grupo de alimentación Leche Pascual se alían en la creación de DiaBalance, una nueva marca que ofrece productos y servicios creados exclusivamente para las necesidades de los pacientes diabéticos y de su entorno. Dia Balance ofrecerá soluciones en todos los ámbitos en los que se desenvuelven los enfermos con información sobre de ejercicio físico, alimentación, dietas equilibradas, consejos y soluciones para la comunidad de diabéticos a través del portal www.diabalance.com.